2 Piéces
43 m2
Réf. 1293
339000 €

Biarritz
Appartement a vendre (64200)
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EXCLUSIVITE, Biarritz, au sein d'une belle résidence récente,
Appartement T2 avec exterieur, parking et ascenseur en Excellent état.
Les 43,10 m2 s'articulent de la sorte: -Un grand séjour de 25 m2 avec
cuisine équipée ouverte, se poursuit sur une terrasse de 13,79 m2 et
jardinet, par de larges baies vitrées. Rangements. -Une chambre de
11,70 m2 avec rangements, donnant sur la terrasse. -Une salle de
douche de 5 m2 Un parking ainsi qu'une cave viennent compléter ce
bien. Excellent emplacement, au calme, commerces des Docks et gare

de Biarritz a pied, a 10 mn a vélo des plages. Appartement ...

The 43.10 m2 are structured as follows: -A large living room of approximately 25
m2 accommodates a fitted kitchen open to the living room, continuing onto a
terrace of 13.79 m2 and garden through large bay windows . Storage. -A
bedroom of 11.70 m2 with storage space, opening onto the terrace. -A 5 m2
shower room. Parking and a cellar complete this property. Excellent location, quiet,
Docks shops and Biarritz train station on foot, 10 minutes by bike from the
beaches. Apartment also suitable for a person with reduced mobility. (disabled
parking space) PRESTANT Realty - Caroline Huge - 06 62 76 ...

PRESTANT REALTY
2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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